zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0599/2013 zur Sitzung Stadtrat am 17.04.2013

Schaffung einer regelmäßigen Ausstellungsmöglichkeit für Mainzer Schulen im Rathaus-Foyer (SPD)

Auf Antrag der SPD-Stadtratsfraktion haben der Stadtrat am 30. Januar 2007, der Kulturausschuss am 04. November 2009 und der Schulträgerausschusses am 02. Dezember 2009 die Verwaltung beauftragt, den Mainzer Schulen in einem regelmäßigen Turnus die Möglichkeit zu geben, ihre Arbeiten kostenlos im Rathaus-Foyers präsentieren zu können.

Es ist festzustellen, dass bis zum heutigen Tage erst sehr wenige Schulen ihre Arbeiten in den Rathaus-Foyers ausgestellt haben. Zudem waren diese Ausstellungen entgegen des Auftrages an die Verwaltung mit nicht unerheblichen Kosten für die Schulen verbunden.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand dar? Ist die Möglichkeit gegeben, den Schulen in Zukunft weiterhin die Rathaus-Foyers für Ausstellungen zur Verfügung zu stellen?
- 2. Wurden die Schulen in der Zwischenzeit ausreichend über die Ausstellungsmöglichkeiten in den Rathaus-Foyers informiert?
- 3. Wo liegen die Probleme, dass es bis jetzt nicht gelungen ist, den Schulen im regelmäßigen Turnus, Ausstellungen zu ermöglichen?

gez. Dr. Eckart Lensch

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion